3 Piéces

101 m2

Réf. 85243478
2625 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)
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Saint Dominique / Bourdonnais : Situé au ler étage (au dessus de
I'entresol), d'un immeuble ancien entierement réhabilité, le Groupe
Vaneau vous propose un appartement de 101,43 m2 carrez avec une
terrasse arborée de plain pied de 28 m2.ll se compose d'une double
réception de 48 m2 ouvrant sur la terrasse, une cuisine mitoyenne
aménagée ouvrant sur une deuxieme petite terrasse, un dressing
aménagé, un wc indépendant avec salle d'eau.Une belle chambre de
21 m2 offrant une vue sur la Tour Eiffel, bénéficiant de 3,40 de hauteur

sous plafond avec sa salle de bains et son wc.Sur les projets ...

Saint Dominique / Bourdonnais: Located on the 1st floor (above the entresol) of a
fully renovated old building, Groupe Vaneau offers a 101.43 m2 carrez apartment
with a 28 m2 terrace planted with trees. It comprises a double reception room of 48
m2 opening onto the terrace, an adjoining fitted kitchen opening onto a second
small terrace, a fitted dressing room, a separate toilet with shower room.A beautiful
21 m2 bedroom with a view of the Eiffel Tower, benefiting from 3.40 high ceilings,
bathroom and toilet. The original plans called for 3 bedrooms.Loi Alur; Mandat n®
19997 - Net selling ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN
25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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